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Intervención de la  diputada Leticia Castro Ortiz, con el tema “Regreso a 

clases y el inicio de un nuevo ciclo escolar”. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Leticia Castro Ortiz, para 

intervenir sobre el mismo tema, el 

tiempo es de usted diputada. 

 

La diputada Leticia Castro Ortiz: 

 

Muchas gracias. 

 

Buen día compañeros. 

 

Yo quería terminar ya esta última 

sesión, con amor y paz, pero no creo 

que sea así, porque después de 

escuchar algunas peroratas que pues 

no tienen ningún sustento que 

realmente sea una ruta política 

argumentable, yo solamente quiero 

comentar lo siguiente: 

 

En el tema de la educación y sobre 

todo en el avance que debe de 

fortalecerse en las aulas, sobre todo 

en el tema del conocimiento de las 

ciencias, tengo la percepción de que 

todos estamos en esa misma 

coincidencia, de que la niñez y la 

adolescencia deben de tener una 

educación de calidad, todos 

coincidimos en eso. 

 

En relación de los temas de algunos 

programas que han sido aplicados en 

otras administraciones y que ahora ya 

no se están llevando acabo, también 

tiene su razón  de ser recuerdan 

ustedes que este gobierno que está 
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llevando acabo los destinos de 

nuestro país en esta administración , 

pues ha estado demostrando 

constantemente que algunos 

programas, algunas instituciones no 

cumplieron con el objetivo noble de 

beneficiar a la población, sino que se 

beneficiaron unos pocos con los 

dineros destinados para estos 

programas, tal vez por eso es que 

exista la situación de que ya no se 

sigan proporcionando, por algunas 

malas administraciones que dieron de 

alguna manera el lastre la buena ruta 

y la razón de ser tan loable para 

favorecer a nuestra niñez en este 

país. 

 

Indudablemente el argumento de 

seguir presentando o satanizando 

mas bien los libros de texto gratuito 

en nuestro país, yo quisiera que 

algún momento pues nosotros los 

diputados hiciéramos un debate pero 

con los libros cada quien que tuvieran 

su paquete de libros y los 

analizaremos, tema por tema, 

asignatura por asignatura porque el 

hecho de venir a hacer 

especulaciones sin haber analizado 

ninguno de los libros de acuerdo a 

sus asignaturas, yo considero que 

estaríamos solamente manifestando 

discursos banales, baladíes sin 

sustento, no me gustaría ser 

repetitiva ante estos argumentos que 

solamente lo único que ocasionan es 

desinformar a la población. 

 

Nosotros no estamos, por lo menos 

los de la fracción de mi partido, los de 

Morena no estamos en esa sintonía 

de desinformar a la población, le 

entramos al debate, pero si me 

gustaría que si vamos a debatir cada 

quien tenga su propio juego de libros 

y los analicemos cada uno, si todos 

somos expertos en pedagogía o en 

educación o si tenemos algún grado 

dentro de esa área, si somos 

pedagogos, psicólogos o lo que sea, 

entonces convirtámonos en peritos en 

esa materia y argumentemos con 

mayor información a nuestra 

población y como Congreso que 

somos Soberano, respetable, una 

buena opinión o mala en relación a 

los libros de texto. 
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No quiero abundar más porque esto 

no se va a convertir en una Tribuna o 

en un debate como bien lo dijo mi 

compañero y distinguido el diputado 

Bernardo ortega, el debate se va a 

hacer en algún otro momento ante la 

Tribuna cuando estemos todos ya en 

la sesión plenaria. 

 

Pero si me gustaría puntualizar, 

invitar se informe y ya no se repliquen 

apreciaciones objetivas que 

solamente lo único que abonan es 

crear en la conciencia de los 

ciudadanos de los buenos 

ciudadanos guerrerenses situaciones 

que no son parte de nuestra realidad 

y del esfuerzo que está haciendo este 

gobierno estatal, nuestra 

gobernadora sobre todo, el 

compromiso que ella tiene para la 

niñez y para la juventud, para las 

mujeres el poder garantizar los 

derechos plenos que la constitución 

le reconoce tanto a los guerrerenses, 

como a los mexicanos. 

 

Muchísimas gracias. 

 


